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今日の例会

第1512回平成26年8月5日（火）

クラブフォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

った時、工場長の応接間に案内され、しばらく 「こちら

の雑誌でもどうぞ」と言われ手にしたのが『ロータリー

の友』だったと思いますが、それを読み、その目的に感

銘しました。

そしてそれから数年後、極楽保育園を家内に任せ、老

人ホームの施設長になって3年、当時の東海銀行星ヶ

丘支店のお客同士の親睦会でく星ヶ丘東親会〉という会

があり、ここで会長の千種RC初代会長である故水野

民也さんを知り、水野民也さんと当時の支店長の丸山克

則さん、このお二人から「加藤さん、少しお金はかかる

けれどとても意義のある活動ですよ、あなたはお酒が好

きだから、ニコニコしてお酒を飲んでおれば良いです

よ、是非RCに入りなさい」と勧められました。

その後、名東区P.T.A会長会で故水野民也さんのご

長男茂生さんと親しくなり、ロータリーの具体的な活

動についても聞き、また、今年度西尾張分区ガバナー補

佐になられた、同級生の野杁章夫君に「自宅も職場も名

東区内であるけれど名東RCでなくてよいか｣等聞きま

して最終的に、松楓閣の故松居敬二さんの紹介で入会

させて頂くこととなりました。

この後、松野ガバナー補佐のお話がございます。
どうぞ宜しくお願い致します。

｡………………………･…………先週の例会

第1511回平成26年7月29日（火）晴

＜ガバナー補佐訪問＞

松野一彦ガバナー補佐

加納 裕地区副幹事

小林三重子分区幹事代理

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

束名古屋分区松野一彦ガバナー補佐（東山RC)

第2760地区加納 裕地区副幹事 （瑞穂RC)

東名古屋分区小林三重子分区幹事代理（東山RC)

◆出席報告

会員41 （ 38 ）名 出席27名

出席率 71‘ 05％

前々回7／15 （修正出席率） 89‘ 47％

小林幹事報告’ |松野一彦カバナー補佐ご挨拶’
1）本日例会終了後クラブアセンブリーを開催致します

理事役員・各委員長ほか出席義務者の方々は3F

「桜の間」へお集まり下さい

2）8月のロータリーレートは1ドル＝102円で先月

と変更ありません

3〉9月27日（土） 10時より東山動物瞳|にて音響機器

の寄付と奉仕活動を致します。皆様是非ご予定下さい

●地区とガバナー補佐の役目

本年度東名古屋分区ガバナー

補佐の松野一彦です。所属は名古

屋東山RCです。よろしくお願い

申し上げます。

名古屋千種RC様には、25日に

行われた地区会員増強委員会で

は、東名古屋分区を代表し増強の成功事例を発表頂きあ

りがとうございました。地区内へ良いお話をして頂いた

事お礼申し上げます。

さて、先程加藤会長様・小林幹事様と大変有意義な懇

談会を実施させて頂きました。名古屋千種RC様は創立

32年という長い歴史をお持ちになり、会員増強、例会出

席率、各奉仕活動、地区事業への参加、どれを取っても

他のクラブのお手本に成る様な内容で大変感銘をいた

しました。今日は、訪問をさせて頂き分区幹事代理と共

|加藤会長挨拶’

私がロータリークラブを知った

のは、住友商事を退職する2年位

前、東京電気科学（株） 〈現在の

TDK>の佐久市にある千曲川工

場へ、住友重機工業とスイスのネ

スタール社とで製作された射出成

型器の最終ネゴシエーションに行

~~~~~~黍継藤藤鼈綴潅繊尉&て鐙’雷蒜。会長参=マ|『回＝タリー溌蕊!し患釧



に大変勉強をさせて頂きました。ありがとうございまし

た。

まず、おさらいですが、地区やガバナー、ガバナー補佐

の役割を説明します。

＜ロータリークラブの変革の時代が来た＞

昨年の9月から約10ヶ月に亘り、ガバナー補佐研修

セミナー5回、 PETS、地区研修会議を通して真っ先

に感じた事は、ロータリー創立100年辺りからロータリ

ークラブ（以下RC)が大きく体質の改善が始まった様

に思います。

世の経済構造が変化して企業が生き残るための体質

改善と同様にRCも体質の改善を余儀なくされている

と思います。

①いまI save!の時代からWesave!に変わって来たよ

うに思います。

・小職の入会当時、 Wesave! (ﾁｰﾑﾜｰｸﾌﾟﾚｰ)のライオンズ

クラブ(LC)に対し、 Isave! (奉仕人の集団でクラブ

活動が無い)のRCと教えて頂きました。

.過日、地区会員増強委員会での読売新聞社講話で2000

年以降の活動記事件数ではRC:71件対LC: 160件

チームワークとPR活動ではLCが勝っています。…

RCはもっとPR活動の必要が有る。

②愛知ロータリーEクラブ認証…RCにとって大きな

変化点？

・江南RC,瀬戸北RC,西尾RCがスポンサーで日本8番目

のEクラブ会員23名でインターネット上の例会が

開催。

・6年間の試験期間で正式加盟も当初は反対意見が多か

った様です。

・メイクアップは有料です。 @500-

.まず、一度例会に参加してみて下さい。次第は通常の

例会と全く同じ

これからのRCの活き方も大きく変わる時代が来てい

ると思います。そして、私たちは新たなRC作りの能動

者としての責任がある一方、やり甲斐もあり頑張って行

かなければならないと思います。

ここで、地区、ガバナー、ガバナー補佐の役割は．．…

＜地区とは？＞

RCは国際ロータリー(以下RI)の直結の組織であり、

管理の便宜上結び付られた一定の地理的な地域内にあ

るRCのグループの事です。

＜ガバナー／ガバナー補佐とは？＞

ガバナーは、地区におけるRIの管理役員で、その職務

は、クラブを啓発し意欲を与え、地区内の継続性を確保

する事により地区内のクラブを指導し支援する。

ガバナー補佐は、世界の全地区がDLPを採用し地区内の

RCの効果的活動の支援をしなさいと言う事で当地区

は1999-00年度にDLPの要素を導入しました。

める。

･地区内のコミュニケーションを円滑にし、地区組織を

効果的に機能させる。

･ガバナーが地区の重要な事項に取組める時間を増や

す。

＝
ー

名古屋千種RC様には、優秀な指導者が沢山お見えに

なります。ガバナー補佐や地区委員長も大いにお手伝い

させて頂きます。

今度とも効果的な活動を展開して頂きますようお願い

申し上げます。

●ロータリー財団委員会について

・国際ロータリー：ロータリーを総括する組織

・ロータリー財団：実行＆実現をする組織

年次寄付に関しては、ご承知のように皆様から頂いた

寄付を3年間資金運用し50%をDDFdilX財閾舌爵噴金：

人j津勺分野/教育的分野/ポリ湖駒%をWF恒鰐其櫃龍湿潰金：

財団本笥謂士ﾌﾛｸﾗﾑ）に当てられます。地区財団委員

会の寄付目標額は年次寄付150$/人であります。

未来の夢計画：ここで言う未来とは、 R財団創立100

周年をあらわし、夢計画は補助金の制度を言っている

と思います。そして、 目的は.…

R財団の使命を果たす事で有ります。

升諫の夢計画でi主新地区纈力金／グローバルキ禰力金孫パッケー

ジ･グランドをロータリイコ重点分野函甫二予紡とf鑑/氷と衛

生/経済と地或椎筐の発展/塀ﾛと紛争の荊坊と角職/謹厳數

育と識蓉/母子…に使わｵ1る。

◎2014～15年度R財団の目標

1､ポリオを撲滅する(2018年迄に)→財団100周年

.いま5.0億＄強が不足している。 2013年から5年間

ゲイツ財団より2倍のマッチングがある。

(3500万$/年×3倍×5年=52,500万$)

2.継続的な寄付を通じて、ロータリー独自かつ唯一の慈

善事業を支援

・日本の目標150$/人＝何故150$か？現在実績が

世界第4位137$/人（①台湾205$②カナダ170

③韓国168＄）で少し高めを目標。

・ロータリーカードの普及と活用

3.持続的な教育･人道的プロジェクトに参加で新しい補

助金プログラムの発展

・セミナーで補助金プロジェクトの周知徹底

4.ロータリー平和センタープログラムの推進と広報を

通じ世界理解， 親善,平和を育む

・基金の目標額:2016年6月30日迄にliE2500万＄

5.R財団の未来の健全性は自分たちに掛かっている事

を強調する

・運営費を投資利益だけで賄えないので運営準備金制

度を設ける

以上雑駁で取留めないお話で申し訳ありませんが、

卓話とさせて頂きます。

二二

<ガバナー補佐･地区研修リーダー･地区委員長の任務〉

･地区は各クラブに対して迅速な、且つ懇切丁寧な支援

を行なう。

･地区内に十分な研修を受けた多くの人材を養成する。

‐ガバナー候補者の裾野を広げる。

-財団プログラムや地区活動プログラムへの参加者を広



せっせと植林をしている姿がテレビで放映されました

が、なるほどと思いました。ロータリアンも活躍する場

が多くあり、多くの情報(ロータリー活動の為のエキス）

が入れば、ロータリーに対する考え方に味がつき、楽し

さが増し、結果奉仕活動という世界の人達が待ち望んで

いる美味しい実をつけるのではないでしょうか。ロータ

リーも、例会場や色々な集まりで、何時も話し声や、笑

い声が聞こえるようにすれば、きっと人が集まると思い

ます。縁日のお店でも人だかりがしていると、ついつい

覗いてみたくなるのが人情です｡本年度のゲイリーホア

ンRI会長が国際協議会のワークショップの講演の中

で「ロータリーを楽しもう」を強調していました。しか
も、 「ロータリーアンばかりではなくロータリーファミ

リー、一般の人達にも参加をしてもらいロータリアンが

楽しんでいる姿をみせ､一緒に楽しむことによってロー

タリーを理解してもらいましょう」と言っておりまし

た。それがクラブ単位、地区単位、国単位で行うロータ

リーデーであります。ロータリーデーを盛り上げ、参加

者全員が笑顔で笑い声を発すれば、 「美味しい魚介類・

海草を育てようとするならば､川の上流に落葉樹の森を

作りましょう」と同じ効果がきっとあると思います。

会長・幹事・会員の皆さん集まりましょう・語りましょ

う ．楽しみましょう。

Let'sshareourmindtoallparticipant

＜2015年サンパウロ国際大会の開催日程変更＞

国際ロータリーのゲイリーC､K、ホァン会長とRI理事

会は、2015年にサンパウロ（ブラジル）で開催されるロ

ータリー国際大会の日程を､6月6日（土)～9日（火）
に変更することを決定しました。

この日程変更の理由は､大会初日となる予定だった6月

7日（日）にサンパウロ市で大規模なパレードが行われ、

深刻な交通渋滞などの混乱が予想されるためです。開幕

を前日の土曜日に変更することで、交通渋滞を緩和し、

開会本会議場に向かうロータリー会員の移動がスムー

ズになると予想されます。また、この変更により、土曜

日の晩に予定されている「ロータリーカーニバル」 （ホ

スト組織主催行事）に出席しやすくなるというメリット

があります。

なお、この変更により、以下のイベントの日程が変更

となります(最新情報は国際大会専用サイトでご確認く

ださい） 。

国際研究会：6月4日（木）～5日（金）

国際研究会昼食会：6月4日（木）

ロータリー平和シンポジウムと国際研究会の夕食会：

6月4日（木）

ローターアクト大会前会議：6月4日（木）～5日（金）

青少年交換役員大会前会議：6月4日（木）～5日（金）

会長主催昼食会：6月6日（土）

指揮者ジョアン・カルロス・マルティンスサンバのコ
ンサート（ホスト組織主催行事） ：6月7日（日）

会長エレクト主催リーダーシップ昼食会:6月8日（月）

0ntoソウル国際大会昼食会: 6月9日（火）

※そのほかの期日、登録、ホテル予約などに関する詳細

は、国際大会専用サイトをご確認ください。
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松野一彦ガバナー補佐 （東山RC)

加納裕地区副幹事 （瑞穂RC)

小林三重子分区幹事代理（東山RC)

本日はよろしくお願いします

加藤重雄

松野ガバナー補佐加納地区副幹事小林分区幹事

代理本日は有難うございます

小林英毅

松野ガバナー補佐加納地区副幹事小林分区幹事

代理本日は有難うございます

渡邊源市

松野一彦ガバナー補佐様加納裕地区副幹事様

小林三重子分区幹事代理様

本日は千種RCの和やかなひと時をお過ごし下さい

萩原喜代子 池森由幸 樫尾富二
小山雅弘 松岡多加倫 宮尾紘司

三好 親 鍋野可幸 西川豊長

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

尾関武弘 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭 和田正敏

吉田節美 吉田 玄

松野一彦ガバナー補佐 加納裕地区副幹事

小林三重子分区幹事代理

本日はよろしくお願い致します

福井浩道 会員誕生日お祝い

くガバナー月信8月号より＞

■ガバナーメッセージ

ガバナー 近藤雄亮

皆さんこんにちは。既に1ヶ月が経過しました。スタ

ートは上手くできたと確信しております。

ロータリーを発展させる為にはどうしたら良いでし

ょうか。

ロータリーは元々奉仕をする、世界で良いことをしよ

うと思っている職業人の集まりです。

志は一緒だと思います。その様な人達の集まりの会に活

気をもってもらうには、やはり会員が皆しっかりした役

割をもち、いつも話し声や、笑い声が聞こえる会になっ

たらと思います。

海で美味しい魚介類や海草を収穫しようと思えば､海に

注ぎ込む川の上流に落葉樹の森を作りなさい。そうすれ

ば降った雨が落ち葉と土壌菌が合作した腐葉土を通り
色々なエキス（ミネラル）を含み川に流れ込み、やがて

栄養満点の水が海に注ぎ込まれ、そこに棲息する魚介
類や、海草を育み、美味しい天の恵みが頂けるというこ

とです。東北地方のあるカキ養殖をしている人が、山で
|合計68, 000円’
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次回例会 ： 平成26年8月19日 （火) 3F錦の間
弐丘産屋 友佳亮』ガ／ミーナー垂蛍式清方問

ニコボックズ



◆会長・幹事懇談会 11：30～12：10

タイミングが良ければクラブ創立35周年事業とも

かぶせることが可能であり、また社会奉仕25RC事

業としても提案できる可能性もあり 承認

5) WFF (ワールドフード十ふれ愛フエスタ）について

・例会変更11月4日→11月3日 （月・祝）

例会場所：神楽家（東区東桜）

・広告協賛の件 案内は出すが協賛は個人の自由で

・協賛チケット購入の件 今回のWFFは地区から

も皆が参加することに重きを置いている

一人2～3枚程度は購入／クラブで約120枚はI職入

したい会員各位案内は8月19日に 承認

6) 2017-18年度ガバナー候補推薦の件

この件は指名委員会にて審議 承認

7）宮尾紘司君より出席免除願い提出

（定款第9条第3節(b)適用）

8）ロータリー財団事務局員補助金セミナー

事務局員8／4（月） 14：30～16：30セミナー参加

14:00より事務局不在です

9）事務局の電話回線：アナログよりデジタル光回線に

変える工事工事代2万円程かかるが年間の電話料

金見積－4万円程経費削減のため9月頃迄に実施

松野一彦ガバナー補佐、加納裕地区副幹事、小林三重子

分区幹事代理を囲み懇談会が行われました

◆クラブ協議会 13:40～15:00
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惚騨零鵠懸鶴各委員長より今期のクラブ活動内容、計画について報告

ガバナー補佐より地区ガバナーの方針､会員増強につい

て、他、広報、社会奉仕、青少年奉仕についてのご意見

がありました。

◆理事役員会議事録 (7／29）

審議報告事項

1） 2013-14年度決算・2014-15年度予算書の件

予算書：ニコボツクス収入280万→310万に修正

支出特別事業積立､特別基金積立への繰越金

各5万→15万に修正

8月5日の総会へ提出 承認

2）下半期1 .M. (ホスト ：東山RC)について

3/10→3/12に例会変更全員登録 承認

3）親睦行事について（別紙2案） 太田親睦委員長

A(世界遺産富士山とワイン探訪の旅） ・B(駒ヶ根

光前寺・塩尻ワイン探訪と旬のまつたけ料理の旅）の

2案より親睦委員長一任によりB案で計画を進める

承認

4）社会奉仕事業について 吉田社会奉仕委員長

・補助金事業「アニマルトークプロジェクト」

桜花学園IACメンバー参加、ロータリアン・家族

参加計30～40名程予定

9月27日 （土） 10時東山動物園正門前集合

寄付のワイヤレスマイク・アンプ等の贈呈式

募金活動のサポート等

昼食スカイタワーレストランにて

後日会員各位案内 承認

・オオオニバス種子の寄贈について

長期事業となるため、単独のプロジェクトまたは委

員会を立ち上げ、当クラブの社会奉仕事業として

進めたい

＜8月例会のご案内＞

8月 5日（火） 12：30 3階錦の間

桜花学園IAC活動報告

8月12日（火） 休会定款規程

8月19日（火) 12: 30 3階錦の間

ガバナー公式訪問
ガバナー懇談会11 ：30～梅の間

理事役員会 13？40～桜の間

8月26日（火） 12：30 3階錦の間

友愛の日


